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ATA DA SESSÃO ODINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SENADOR 

FIRMINO- MG, REALIZADA AOS 06 DE JUNH0 DE 2022 

Ata da Sessão ordinária da Câmara Municipal de Senador Firmino- MG, realizada 

aos 06 de junho às 19:15h (dezenove horas e quinze minutos) presencialmente no salão 

de reuniões da Câmara Municipal, tendo na Presidência o vereador Gustavo de Castro 

Fernandes, na Vice-Presidência o vereador José Marcos de Oliveira e na Secretaria o 

vereador Guilherme de Oliveira Garcia; 

O Presidente iniciou a Sessão invocando a proteção de Deus e em nome do Povo 

do Município de Senador Firmino-MG. Logo em seguida, solicitou ao Senhor Secretário 

que fizesse a chamada nominal dos vereadores constando a presença de Celso Martins de 

Souza, Daniel José Fernandes Moreira, Gustavo de Castro Fernandes, Jorge Guimarães 

de Oliveira, José Gomes, Guilherme de Oliveira Garcia, José Marcos de Oliveira, José 

Marcos Mendes Ricardo e Silvana de Couto Mendes Sabino. 

Logo após, foi feita a leitura da ata da sessão ordinária realizada no dia 20 de maio 

de 2022, sendo aprovada por todos os vereadores presentes. 

Dando sequência, o Presidente colocou em pauta para leitura os seguintes ofícios: 

1) Ofício nº 123 de 2022, enviados pelo Deputado Estadual Marquinhos 

Lemos ao Vereador Celso Martins de Souza. 

2) Ofício nº 057 de 2022, a ser enviado pelo vereador Jorge Guimarães de 

Oliveira ao Executivo Municipal. 

3) Ofícios de números 126, 147, 150, 152, 153, 154, 159,160, 161, 162, 163, 

164, 172 de 2022, enviados pelo Executivo Municipal a esta Casa 

Legislativa; 

Dando continuidade à sessão, o Presidente colocou para leitura os seguintes 

projetos de lei: 
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1) Projeto de Lei nº 016 de 2022, de autoria do Executivo Municipal que 

“altera o valor da Subvenção concedida à Associação Manto Nossa Senhora 

da Conceição para o exercício de 2022 e dá outras providências.” 

2) Projeto de Lei nº 017 de 2022, de autoria do vereador José Marcos Mendes 

Ricardo, que “dá denominação de José Miranda de Oliveira “José Baiano” 

ao Campo de Futebol do Parque de Exposições”. 

Em seguida, o Presidente colocou em pauta para discussão e primeira votação os 

seguintes Projetos de Lei: 

 

1) Projeto de Lei Complementar nº 002/2022, de autoria do Executivo 

Municipal. Todos os vereadores presentes votaram a favor o referido projeto 

de lei. Na oportunidade, vereador Jorge Guimarães de Oliveira pediu 

interstício do referido projeto que foi aceito pelo presidente da Casa. Em 

segunda votação, projeto foi aprovado de forma unânime. 

2) Projeto de Lei Complementar nº 004/2022, enviado pelo Executivo 

Municipal. Todos os vereadores presentes votaram a favor o referido 

projeto de lei 

3) Projeto de Lei Complementar nº 005/2022, de autoria do Executivo 

Municipal. Todos os vereadores presentes votaram a favor do referido 

projeto. Após primeira votação, vereador Daniel José Fernandes Moreira 

pediu interstício do projeto, sendo aceito pelo presidente. Em segunda 

votação, todos os presentes votaram a favor do referido projeto.  

1) Projeto de Lei 013/2022, enviado pelo Executivo Municipal. Todos os 

vereadores presentes votaram a favor o referido projeto de lei 

 

Dando sequência, o Presidente colocou para leitura, discussão e votação as 

indicações 080,081,082,083,084,085,086,087 e os requerimentos 15 e 16 de 2022. Todas 

as indicações e requerimentos foram aprovadas de forma unânime pelos vereadores 

presentes.           

 Após, foi aberta a palavra aos vereadores e aos presentes. Momento em que o 

vereador Celso Martins de Souza explicou a importância das suas indicações, bem como 
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falou sobre as emendas parlamentares que tem conseguido para o Município de Senador 

Firmino e sobre a necessidade da união dos vereadores para um trabalho em conjunto. 

 Posteriormente cidadã presente pediu aos vereadores para intervirem na questão 

de animais que transitam nas rodovias e nas ruas da cidade, trazendo riscos de acidentes, 

além da importância da Feira do Produtor Rural e Artesãos.   

Não havendo mais nada a tratar, foi aberta a palavra aos presentes. Após, o Senhor 

Presidente encerrou a sessão às 20h15 (vinte horas e quinze minutos). Eu, Secretário, 

lavro a presente ata que após lida e se aprovada, será assinada por todos os vereadores. 

 


